

Sie lesen in: [Startseite](#) [Nachrichten](#) [Unternehmen & Personen](#)

Wefox und Infina gehen strategische Partnerschaft ein

31.10.2023 – Mittels Schnittstelle zwischen den Plattformen der beiden Anbieter sollen Versicherungs- und Finanzberater nun „ihr jeweiliges Portfolio erweitern“ können.

Die [Wefox Austria GmbH](#) und der Immobilienkreditvermittler [Infina Credit Broker GmbH](#) haben am Montag den Start einer strategischen Partnerschaft bekanntgegeben.

Sie wollen so Synergien nutzen, „um für Endkunden ein erweitertes und auf die individuellen Bedürfnisse zugeschnittenes Angebot gebündelt aus Versicherungsprodukten und Finanzlösungen zugänglich zu machen“, wie es in der Aussendung heißt.

Verbindung zwischen den Plattformen

Technische Basis der Zusammenarbeit sind die Plattformen der beiden Partner: jene von Wefox für die Antrags-, Vertrags- oder Schadensbearbeitung im Versicherungsbereich und „Profin“ von Infina für Immobilienfinanzierungen.

Letztere werde von über 800 Vertriebspartnern genutzt, wobei über 430 Kreditprodukte österreichischer und deutscher Kreditinstitute verfügbar seien. Aktuell vermittele Infina Finanzierungen an über 120 Banken und Bausparkassen.

„Über eine Schnittstelle sind nun Services und Dienstleistungen aus beiden Plattformen – und damit die in der Kundenberatung so wichtigen Themen Risiko, Vorsorge und Vermögen – erstmals übergreifend verbunden, wird in der Mitteilung erläutert.

Versicherungs- und Finanzberatung „Hand in Hand“

„Am Point of Sale arbeiten Versicherungs- und Finanzberater nun ‚Hand in Hand‘ und integrieren bzw. erweitern ihr jeweiliges Portfolio“, sagt Wefox-Geschäftsführer René Besenbäck.

Er illustriert das am Beispiel einer Familie, die ein Haus kaufen möchte: „Der Infina-Berater berät Wefox-Kunden nicht nur zur Finanzierung, sondern informiert auch über existenzielle Risiken und leitet über die Schnittstelle zum Wefox-Partnerportal an einen kompetenten Versicherungsexperten.“

[Emanuel Lampert](#)

